



## Entrevista / Maiella Gómez Maldonado (Diputada – Morena)

CIUDAD DE MÉXICO (SERGIO SARMIENTO Y GUADALUPE JUÁREZ).- “La semana laboral de 40 horas, como su nombre lo dice, busca mejorar la calidad de vida de los trabajadores mediante la reducción del número de horas trabajadas a la semana y es importante mencionar que no es la reforma de los cinco días, es la reforma de la semana laboral de 40 horas, por eso es súper importante decir que la reducción del número de horas a la semana trabajadas, sin que esto implique necesariamente el límite de días trabajados”.

[https://drive.google.com/file/d/1B2OSvy--rYrv467Wh9iAWyOc\\_oE-Dvb8/view?usp=sharing](https://drive.google.com/file/d/1B2OSvy--rYrv467Wh9iAWyOc_oE-Dvb8/view?usp=sharing)